

Morbihan. Une manif à Baud contre la fermeture de trois trésoreries



Ce jeudi, une vingtaine de manifestants protestaient à Baud contre la fermeture de trois trésoreries dans le Morbihan : Baud, Carnac et Sarzeau. En quinze ans, dix trésoreries de petites villes ont disparu. Les opposants aux fermetures ont invité la population et les élus à les rejoindre pour une nouvelle manifestation à Sarzeau, le 5 juillet.

Dans six mois, les trésoreries de Baud, Carnac et Sarzeau vont fermer.

Une décision qui révolte des agents et les représentants syndicaux CFDT, CGT, Force ouvrière et Solidaires, qui manifestaient ce jeudi devant la trésorerie de Baud.

« Il faut réagir très rapidement, c'est le service public de proximité qui s'en va. »

Dix trésoreries fermées en quinze ans

Depuis quinze ans, dix trésoreries ont déjà fermé dans le Morbihan, à Pluvigner, Rohan, Plouay, Josselin, Elven, Belz, Allaïre, Guer, Guémené-sur-Scorff et La Gacilly.

« On perd vingt-cinq agents par an, depuis 2008. L'équivalent d'une petite PME qui disparaît tous les ans », se désole Yannick Le Sausse, secrétaire départemental du syndicat Solidaires-Finances publiques.

Elus et population invités à (se) manifester

La vingtaine d'opposants à la fermeture des trésoreries ont invité la population et les élus à les rejoindre.

Une nouvelle manifestation est prévue à Sarzeau, le 5 juillet.